



すえじどうかん  
瑞浪市立 陶児童館だより

瑞浪市陶町猿爪1082-65 TEL0572-65-4187  
ホームページアドレス <https://m-shakyo.org>



明けましておめでとうございます  
今年もよろしくお願ひ致します



2026.1

日	月	火	水	木	金	土
		①は「小学生対象」の行事です。 ★が付いている行事は申し込みが必要です。 <u>申し込み</u> 後にキャンセルされる場合は、必ずご連絡ください。		1/1 元日	2 年始休み	3 年始休み
4	5 お正月遊び (こま回し、羽子板、 たこあげなど)	6 お正月遊び (こま回し、羽子板、 たこあげなど)	7 お正月遊び (こま回し、羽子板、 たこあげなど)	8 自由遊び	9 命を守る訓練	10
11	12 成人の日	13 子育て相談日	14 移動家庭 児童相談	15 自由遊び	16 ひよこ始まり (にこにこ体操)	17 自由遊び
18	19 ひよこ (絵本の日) リサイクルweek	20 自由遊び	21 ①運動遊び 午後3時30分	22 自由遊び	23 ひよこ (節分の工作)	24
25	26 ひよこ (誕生日会) 節分の工作	27 自由遊び	28 ★リトミック 午前10時30分	29 自由遊び	30 ひよこ ①★ブレスレット 作り	31 ★ブレスレット 作り 午前10時～ 11時30分

**<遊べる時間>** 午前9時30分～12時・午後1時～5時30分

- 立ち寄りを利用の方は、原則午後4時30分までに迎えに来て下さい。
- 歩いて帰る小学生は、夕方の防犯放送(午後4時30分)で帰らせます。



**お願い ~駐車場での事故にご注意ください~**

このところ、駐車場で遊ぶ、駐車場へ飛び出すといったお子さんの姿を見かけます。車が行きかう駐車場は危険がいっぱいです。陶児童館は玄関と門の間も駐車場となっており、車が出入りします。保護者の方には、「玄関から外は駐車場」という認識をしていただけないと大変有難いです。幼児さんについては手を繋ぐなど目を離さないように、小学生についても駐車場で遊んだり、走って飛び出したりしないように、保護者の方からも声掛けをお願いします。安全を第一に考え、車の乗り降りには十分に注意し児童館をご利用ください。



インフルエンザ等でこども園・学校が早帰り、学級閉鎖になった場合は児童館の利用は出来ません。

又、金曜日が学級閉鎖・早帰りの場合も土曜日の児童館利用はご遠慮ください。ご理解・ご協力の程よろしくお願い致します。

# しょうがくせい ぎょうじ 小学生の行事

## 運動遊び

21日(水) 午後3時30分

そうご先生と一緒に体を動かして遊ぼう。

## ★ブレスレット作り(定員10名)

30日(金)

ビーズを組み合わせて、自分だけのブレスレットを作ろう。

※ やれる子から順番に作ります。



## ぎょうじ みんなの行事

## お正月遊び

5日(月)~7日(水)

こま回しや羽子板、たこあげなどの伝承遊びをして楽しもう。

## ★ブレスレット作り(定員10名)

31日(土) 午前10時~11時30分

ビーズを組み合わせて、自分だけのブレスレットを作ろう。  
3歳以上の子から参加ができます。(幼児さんは保護者と一緒に参加してください。)

※ 30日(金)に作った子はできません。

※ 定員になり次第締め切ります。

## ひよこの行事

### 節分の工作

23日(金)・26日(月)~30日(金)

親子で節分の工作をします。23日(金)はひよこの時間に作ります。それ以外の日は時間が決まっておりませんので、希望される方は職員までお声掛け下さい。

### 1月生まれ誕生日会

26日(月)

みんなで1月生まれの子をお祝いします。  
対象児は手形がとれるので、  
午前10時30分までに来て下さい。

「にこにこ体操」や「絵本の日」もあるよ！



### ★豆まき(定員10名)

2月3日(火) 午前11時

節分を感じられるような手遊びや出し物をします。

- ※ 児童館は市内に4館ありますが、多くの方に参加していただけるよう、いずれか1館でご参加ください。
- ※ 定員を超える場合は市内の方を優先させていただきます。

★リトミック  
28日(水) 午前10時30分  
高瀬先生に来ていただき、音楽を使ったリズム遊びを行います。

## 愛館 week へのご協力ありがとうございました！

11月に愛館 week(児童館の環境整備)への協力を呼び掛けたところ、幼児親子さん、また小学生が落ち葉集めをしてくれました。散った落ち葉を集めては運び、何度も往復をしてくれました。陶児童館は敷地が広く、職員だけではなかなか環境整備が行き届きません。作業とその気持ちが大変有難かったです。ご協力いただいた幼児親子さん、小学生のみんな、本当にありがとうございました。